

CIUDADANOS

EMPRESARIOS

TURISTAS

Pico y placa : 5 y 6

Seleccionar idioma

Inicio

La Alcaldía

Popayán

Sala de prensa

Trámites y servicios

Información al ciudadano

Buscar



Tamaño de fuente

Ayuda

Mapa del sitio

Noticias

Sala de prensa > Noticias > Alcalde lanzó el programa 'Popayán Siembra Vida'

Noticias

Calendario de eventos

Comunicados de prensa

Canal 29

Galerías fotográficas

Galería de videos

Educación para la paz

Estímulos Culturales Municipales

III Congreso Académico de Artes y Oficios Nicolina Castro

Manual de Identidad Corporativa

Premio de Periodismo 'Alberto Lleras Camargo'

'Popayán Me Pertenece Limpia'

Alcalde lanzó el programa 'Popayán Siembra Vida'



El Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, presentó en el Teatro Municipal Guillermo Valencia el Programa ambiental 'Popayán Siembra Vida', que tiene como fin apropiar a los Payaneses del embellecimiento de la ciudad, a través de la siembra de especies de flora en los principales separadores viales los cuales tendrán un nombre ecológico para su reconocimiento.

Bajo esta premisa, inicialmente en el corredor de la carrera 6 desde el sector de Villa Mercedes hasta ciudad Jardín, se sembrarán Hortensias y se llamará Avenida de las Hortensias, en el separador de la vía panamericana desde el puente deprimido hasta la glorieta de la Chirimía, se sembrarán Lirios y se llamará avenida de los Lirios, en el corredor de la carrera séptima desde la Avenida Mosquera hasta la Glorieta de la Lotería, se sembrarán Besitos y se llamará la Avenida de los Besitos y en el corredor de la carrera segunda se sembrarán Tulipanes y se llamará Avenida de los Tulipanes.

Este programa es liderado por la Administración Municipal con el apoyo de la Umata, Movilidad Futura S.A.S., Empresa de Acueducto y Alcantarillado, CRC, CEO, Serviaseo, Sena, Ejército, Policía Nacional y líderes comunales, quienes articuladamente vienen trabajando para ofrecer procesos de capacitación y equipamiento en jardinería a la comunidad vecina de las avenidas para hacer de 'Popayán Siembra Vida', una realidad.

Me gusta 0

Twitter

G+